



蹴跡を一蹴する中野委員長証言—勝浦地方党委で会社側反対尋問—

JR・JR総連が結託した
不当労働行為は明らか

七月九日、午前一〇時より、千葉地方労働委員会に於いて、「勝浦運輸区廃止不当労働行為事件」の審問が開かれ、中野委員長に対する会社側反対尋問が行なわれた。

労働委員会の審問室には、鴨川支部を先頭に各支部から傍聴者が詰めかけ、審問室が一杯となる中で審問が行なわれた。

反対尋問では会社側は、まず八五年十一月の第一波ストの時に当時の草木局長が動労千葉の組合員に対して、ストに入るなどいう趣旨の手紙を出したことにについて触れ、これに対し中野委員長は「『このストライキをやつたら全員クビだ』という趣旨の手紙だつた。こんなことは組合運動をやつしていく初めてだつた」と弾劾した。そもそもこれまで会社側は、他の裁判・労働委員会において、国鉄当時のストライキのことなどに對しては、「知らない」「忘れた」などと証言を行なつてきただ。しかし、社側が自ら認めたことと会社側が自ら認めることに等しいものである。

動労千葉を挙げて新型特急運行

また、九四年一二月のダイ改行なれ、その歪みがいたるところで顕れていることなどを証言した。

そして、会社側が勝浦運輸区廃止＝鴨川運輸区設置のメリットを一切明らかにすることなく勝浦運輸区廃止を強行したことについては、「今回の勝浦運輸区廃止については、会社側からそのメリットを説明するべきだ」と千葉支社のこれまでの態度を弾劾するとともに、「勝浦とう過疎化が問題になつてゐるところで、公的な職場がひとつなくなるということは、ますます過疎化を進行させることになる」と述べ、労務政策を優先させたために、地域の生活をも破壊するJRの本質を明らかにした。

西野人事課長 記長 鉄道労連初代書

そして最後に、鴨川運輸区構想を立案したとされる元千葉支社人事課長・西野について会社側が、「動労千葉は革マル」と言

つているがどういうことか」という問い合わせに対しても中野委員長は、「勝浦運輸区を廃止した直後に

東京地域本社人事課長に『榮転』した西野は、鐵道労連(現JR総連)初代書記次長であり、革

マルとも密接な関係にある人物であることを証言し、勝浦運輸

区廃止＝鴨川運輸区設置がJR総連が結託して行なつた

JRによる不当労働行為を根

絶し、労働委員会闘争勝利に向

け、傍聴に結集しよう。

関西空港全体構想・陸上飛行阻止へ集会・デモ(ア・ア・泉佐野)

「侵略機を閑空から飛ばすな」を合い言葉に、七月七日、泉佐野現地において、「関西新空港反対全国総決起集会」が、大阪湾岸住民四団体(泉州、淡路、明石、東灘)、関西反戦共同行動委の主催で開催されました。集会では、二八年間の「軍事空港絶対反対」という関西新空港反対運動の原点を確認し、アジアへの侵略拠点である国際ハ

ブ空港建設・第七次空港整備五

カ年計画・閑空全体構想粉碎、そして、陸上飛行ルート導入阻

止へ闘う決意を打ち固めました。

また、沖縄から前違憲共闘議長の宣保幸男さんからの連帯のメッセージが紹介され、沖縄・

関西を結んで、侵略戦争阻止の不退転の意志を明らかにしました。